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Couronne belfortaine Olivier Michau - décès 
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Bavilliers

Réseau électrique :
survol d’hélicoptère
ERDF effectuera un
survol du réseau
électrique avec un
hélicoptère bleu pour
détecter d’éventuels

signes d’usure, ceci du
22 janvier au 8 février.
Ces vols se feront à très
basse altitude.
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Bermont

Rienn’arrêtePaulette
Ni cette météo capricieuse,
ni les routes verglacées de
ces derniers jours n’altèrent
le courage et la bonne hu
meur de Paulette Ridolfi.
Chaque jour, dès 5 h 30 du
matin, elle sillonne les rues
de Bermont et des villages
avoisinants pour distribuer
notre journal aux abonnés.

Paulette se rappellera de
ce 20 janvier, où elle a bravé
le verglas avec des chaussu
res à crampons pour distri
buer le journal de ce diman
che. « Cela fait dixhuit ans
que j’exerce cette tâche ma
tinale » confietelle. « C’est
la première fois qu’il m’est
impossible de sortir le ma
tin. »

Fort heureusement, son
mari l’a accompagnée en
cours d’aprèsmidi pour le

plus grand plaisir des abon
nés qui l’ont accueillie très
chaleureusement.

K Paulette remplit sa mission à tout prix.

Trévenans
Hôpitalmédian : lemaire
inquiet

C’est avec une certaine colè
re et un brin d’amertume
que Pierre Boucon, maire de
Trévenans, a présenté ses
vœux à la population. Le vil
lage est au cœur de grands
changements pour l’Aire ur
baine puisque c’est là que va
être implanté l’hôpital mé
dian. Avec son lot de procé
dures.

« Je voudrais exprimer ici
ma grande inquiétude », a
commencé Pierre Boucon.
« Nous venons de terminer
une année très difficile. No
tre commune est impactée
par de grands projets et je
me trouve souvent seul de
vant autant de procédures :
enquêtes publiques qui se
succèdent, arrêtés divers,
conventions… et des forma
lités administratives qui se
contredisent. » Il tend en
ex e m p l e l e s q u e l q u e s
feuillets qui composaient le
Plan d’occupation des sols et
le Plan local d’urbanisme :
« Je souhaite bien du plaisir
aux futurs bâtisseurs ! ».

Autre sujet qui met le pre
mier magistrat en colère, la
réception de deux avis
d’ERDF : « La commune doit
acquitter une participation
financière pour la prise en
charge des équipements né
cessaires à l’augmentation
de puissances d’électricité
pour alimenter d’une part
l’installation de l’hôpital
(25.000 €) et d’autre part le
fonctionnement de la station
d’épuration (16.855,71€).
L’hôpital médian est un
ouvrage qui va servir à l’en
semble de l’Aire Urbaine et
pourquoi donc devonsnous
en subir seuls la charge ? »,
s’insurgetil.

Pour faire face à ces frais
supplémentaires et au man
que d’aides de l’État, une
taxe sur l’électricité a été vo
tée : « Nous pensions qu’elle
reviendrait à la commune
mais pas du tout », s’indi
gnetil. « Cette taxe que

vous payez sera intégrale
ment reversée au SIAGEP.
Ce n’est pas normal. Nous
constatons ici deux faits qui
marquent bien un désenga
gement de l’État alors que
l’argent public a largement
contribué au financement
des centrales électriques ! »

« Saupoudrage » de l’Etat
Et de poursuivre : « Nous

avons de plus en plus de mal
à financer nos projets qui
pour certains sont indispen
sables. Je qualifierais les
aides de l’État de saupou
drage ! Et puis certains élus
qui nous promettaient des
aides ne sont pas fiables… »

Heureusement la commu
ne a pu compter sur l’aide
financière et technique du
conseil général et du séna
teur. Pour appuyer ses pro
pos, Pierre Boucon, aidé de
Christian Strehl, a préparé
un diaporama qui illustre
parfaitement toutes les nui
sances subies par la commu
ne ces dernières années : « Il
y a eu les travaux pour le
TGV, maintenant l’hôpital
médian : nous avons été im
pactés durement ! »

Quelques bonnes raisons
malgré tout de ne pas bais
ser les bras : Le projet
« cœur du village » devrait
être terminé au printemps et
concernant le village un
constat plutôt encoura
geant : sa population ne ces
se d’augmenter. Signe qu’il
fait bon vivre dans ce petit
village à michemin entre
Belfort et Montbéliard.

Il a aussi une pensée pour
Alain, l’employé communal,
et Adrien, dernier maire de
Vourvenans, tous deux dé
cédés cette année. Avant de
conclure par une note d’es
poir : « Lorsque je regarde
en arrière, je suis fier du tra
vail accompli. Je garde l’es
poir d’un petit village qui va
devenir une grande commu
ne tout en gardant un visage
sympathique. »

K Pierre Boucon a plusieurs motifs de colère.

Bavilliers
OlivierMichaun’estplus

Olivier Michau, premier ad
joint au maire de Bavilliers,
s’est éteint le 20 janvier à
l’âge de 63 ans. Né le 17 oc
tobre 1949 à Paris, quartier
Pigalle, sa famille s’installe à
Belfort en 1956.

C’est pendant ses études à
Strasbourg qu’il fait la con
naissance de sa femme An
nick, médecin. De cette
union naissent trois en
fants : Guillaume, Perrine et
Sidonie. Ce bonheur familial
s’agrandit en 2009 lors
qu’Olivier Michau a la joie
de devenir grandpère d’une
petite Colline.

Professeur de mathémati
ques à l’ENI de Belfort à
partir de 1975 puis à l’Uni
versité de Technologie de
BelfortMontbéliard, il a en
suite assuré pendant ses
dernières années profes
sionnelles la fonction de Di
recteur des études du 1er cy
cle à l’UTBM.

Vite engagé dans la vie po
litique, il devient en 1983
conseiller municipal à Ba
villiers, puis adjoint au mai
re. Les multiples compéten
ces d’Olivier Michau le
conduisent à assumer de
nombreuses fonctions no
tamment au SIAGEP, au
Syndicat des transports en
commun ou encore à la Cab.

Ses proches retiennent de
lui son amour de la vie en
famille et son goût des voya
ges et de la musique. Inté
ressé par l’astronomie et
l’informatique, il savait aussi

apprécier des plaisirs sim
ples et se passionnait pour
les champignons dont il était
un grand connaisseur. Il
aimait jardiner et avait la
main verte avec les fleurs,
particulièrement, les orchi
dées.

Olivier Michau était une
personne altruiste. Aussi
prenaitil plaisir à dépanner
ses amis avec beaucoup de
débrouillardise et de créati
vité. Bricoleur il ne man
quait pas de ressources en
matière de menuiserie ou
d’électricité.

D’un caractère doux et
consensuel, il était de bonne
compagnie. Depuis 2007, il a
affronté la maladie avec
beaucoup de lucidité et de
détermination. Il est parti
entouré de l’affection des
siens.

Ses obsèques seront célé
brées mardi 22 janvier, à
14 h 30, à l’église de Ba
villiers.

Novillard

Grainede championne
La récente cérémonie des
vœux municipaux a été l’oc
casion de récompenser une
jeune Novelaise de 10 ans,
virtuose de la danse sur gla
ce. Kathleen Fernandez a
ainsi reçu des mains du vice
président du conseil géné
ral, Daniel Feurtey, et du
maire Yves Bisson, la mé
daille communale pour ses
très bons résultats au der
nier championnat de France
à Reims.

Tout près dupodium
Elle y a terminé cinquième

de la catégorie Benjamin 1.
Une place un peu décevante,
certes car deuxième à l’issue
du programme imposé,
Kathleen a frôlé la médaille.
Ce résultat constitue néan
moins une belle surprise et
un succès inespéré pour une
première saison en solo.

Ayant grandi plus vite que
son partenaire, elle avait dû,
en effet, arrêter la danse en
couple. Il lui a donc fallu réa
dapter sa technique, maîtri
ser des appuis et des main
tiens différents. Quand on
sait qu’à l’issue des quatre
manches qualificatives, elles
ne sont que dix à être sélec
tionnées pour la finale du
championnat, on mesure la
valeur de sa performance.

Kathleen patine depuis
l’âge de cinq ans, une pas
sion née des sessions orga
nisées à la maternelle. Sé
duite par le gala de fin
d’année de l’ASM Belfort,
elle intègre la section danse
sur glace du club. Le second
déclic a lieu lorsqu’elle dé
couvre le challenge de la
compétition. Avec ses en
traîneurs et chorégraphes,
notamment Christine et Eric
Le Mercier, et Julien Coulon,
originaire lui aussi de No
villard, elle bénéfice d’un
encadrement très efficace.

Cette excellence a permis à
l’ASMB d’aligner huit po
diums pour 11 participantes
au championnat solos 2012
et de décrocher un 3e titre
national de meilleur club de
danse sur glace. Une disci
pline exigeante qui deman
de cinq heures d’entraîne
ment par semaine et des
weekends de compétitions
dans toute la France.

Delphine et Carlos, ses pa
rents et premiers fans, s’in
vestissent à fond à ses côtés.
Dans la famille, on aime le
sport et Kathleen suivra,
l’an prochain, une sixième
aux horaires aménagés, au
sein du collège belfortain
LéonarddeVinci, non loin
de la patinoire.

K La médaille communale est venue récompenser la motivation de
Kathleen Fernandez.

Vendredi, le programme de
la cérémonie des vœux à
Valdoie comportait égale
ment la remise des prix aux
participants au concours de
décorations de Noël super
visé par Christiane Tisse
rand, maireadjointe. C’est
elle qui organise également
le concours des maisons
fleuries. Chaque participant
a reçu un bon d’achat de 15 €
à utiliser chez un commer
çant valdoyen appartenant à
l’association locale ainsi
qu’un petit rosier.

Les participants
Mmes Pascale Requin,

Christiane Camozzi, Géral
dine Chavanne, Claudette
Collot, Christiane Ruet, El
vie Soittoux, Josette Larcher,
Geneviève Chevènement,
Martine Modolo et Sylviane
Boetsch. MM. Dominique
Chipaux, Jacques Carette,
Christophe Koël et Alain
Wissang.

Valdoie

LepalmarèsdesdécorationsdeNoël

K Le temps des récompenses. Un petit rosier en cadeau.


